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Der Straftatbestand wird nicht verfolgt. Bis auf einen Unternehmer aus Chemnitz der seine
ganze LKW Flotte (DPF) entfernte hat das Finanzamt kein Interesse der Verfolgung. Bei einem
Unfall muss diese Maßnahme maßgeblich für den Unfall verantwortlich sein. Ansonsten
weiterhin Versicherungsschutz. Ist wie in Berlin mit den Kiffen. Ist verboten, keinen interessiert
es.
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